

Unternehmenskommunikation

REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

E-Mail: presse@regiomed-kliniken.de

Presseinformation vom 06.02.2024

Erster Geburtstag der Geriatrischen Tagesklinik (GTK): Grund zum Feiern in der Geriatrie am REGIOMED Klinikum Coburg

Zum 01.02.2023 hatten Chefarzt Prof. Johannes W. Kraft und sein leitender Oberarzt Dr. Christoph Glombik offiziell die Geriatrische Tagesklinik (GTK) am Klinikum Coburg mit 20 Plätzen eröffnet. Ein Jahr später wird nun Resümee gezogen und gefeiert.

Um dem demografischen Wandel und der immer weiter steigenden Nachfrage nach professioneller Versorgung geriatrischer Patientinnen und Patienten gerecht zu werden, erweiterte das Team der Fachklinik für Geriatrie, Rehabilitation und Palliativmedizin im vergangenen Jahr sein Leistungsspektrum. Motivation und Vision war es, eine tagesklinische Versorgungsform für älteren Menschen aus Stadt und Landkreis Coburg und der Region zu etablieren, die durch Angehörige oder einen Pflegedienst versorgt sind.

Werktäglich wird von 8.00 Uhr bis 15.00 Uhr eine qualitativ hochwertige altersmedizinische Betreuung und Behandlung mit einem Team aus Ärzten, Pflegekräften, Therapeuten, Sozialdienst-Mitarbeitern und (Neuro-)Psychologen angeboten. Die GTK ist direkt an das Klinikum Coburg angebunden, so dass kurze Wege gewährleistet sind.

Angemeldete Patientinnen und Patienten werden früh mit einem Fahrdienst zu Hause abgeholt und am Nachmittag wieder zurückgebracht. Die Kosten dafür, wie auch die Kosten für den medizinischen Behandlungsbedarf, werden von den gesetzlichen oder privaten Krankenkassen übernommen. Spezialisiert hat sich das Team auf Herzschwäche und Bluthochdruck, Zuckerkrankheit, vermehrte Sturzneigung, chronische Wunden und Schmerzen, Gewichtsverlust und Demenz bzw. Demenscreening. Nach dem Aufnahmegespräch wird die medizinische Diagnostik wie z.B. EKG, Ultraschall, CT, MRT, Labor, Röntgen gemeinsam festgelegt und individuelle Therapiemaßnahmen eingeleitet. Neben den regelmäßigen ärztlichen und pflegerischen Visiten erfolgt die therapeutische Leistung in Einzel- oder Gruppentherapie. Vor Überanstrengung muss keiner Angst haben, es gibt Pausen und Ruhezeiten. Normalerweise dauert eine Behandlung in der Klinik durchschnittlich 15 Tage.

Das Angebot der GTK wurde direkt zum Start im Frühjahr 2023 in der Bevölkerung sehr gut angenommen. Nach nunmehr zwölf Monaten und der Begleitung und Behandlung vieler netter Seniorinnen und Senioren freut sich das Team um Dr. Glombik, dem Leiter der Geriatrischen Tagesklinik über die neue Abteilung und deren Erfolg: „Wir haben hier täglich so viele angenehme Begegnungen und dankbare Patienten, die gerne von der Möglichkeit Gebrauch machen, hier alles aus einer Hand zu bekommen. Unsere Senioren fühlen sich schnell wohl, machen fleißig mit und erzielen innerhalb kürzester Zeit gute Erfolge zur Verbesserung ihrer Gesundheit und Mobilität.“

Der Weg in die Geriatrische Tagesklinik am REGIOMED Klinikum Coburg führt über einen Antrag des Hausarztes. Das Antragsformular kann unter www.regiomed-kliniken.de/gtkco unter dem Punkt „Ihr Weg zu uns“ heruntergeladen werden. Weitere Auskünfte und Informationen erhalten Sie unter Tel. 09561 22-7519 (werktags 08:00 – 16:00 Uhr).



Ein Teil des Teams der GTK von v.l.n.r.: Prof. Dr. Johannes Kraft, LOA Dr. Christoph Glombik, Beate Wermann, Isabel Tauschke, Sandra Loth, Jannett Wienke, Dr. Carolin Satzger-Prodinger, OÄ Dr. Sabrina Berger



Ein Jahr Geriatrische Tagesklinik, ein Grund zu feiern.